



Castilla y León da luz verde a nuevas inversiones para reforzar su sistema sanitario

El Consejo de Gobierno destina nuevas partidas para mejorar los equipamientos, tratamientos y servicios hospitalarios. Las medidas abarcan desde la atención a pacientes con diabetes hasta la modernización de instalaciones en El Bierzo



Javier Leunda

28 de agosto de 2025

El Consejo de Gobierno de la [Junta de Castilla y León](#) ha aprobado este lunes varios **acuerdos en materia sanitaria**. Entre ellos destacan la adquisición de suministros y servicios para distintos hospitales y centros de Atención Primaria, la contratación de sistemas de estimulación medular para el Hospital Río Hortega de Valladolid, la autorización de procedimientos diagnósticos en el Complejo Asistencial Universitario de Palencia y la continuación de las obras de mejora de la red hidráulica y climatización en el Hospital El Bierzo.

Una de las principales partidas, con un presupuesto de 2,6 millones de euros, se destinará a la **compra de suministros y servicios** para centros sanitarios de Zamora, Burgos, Soria y Valladolid. La Consejería de Sanidad ha señalado que

estas adquisiciones garantizan el correcto funcionamiento de la actividad diaria de hospitales y centros de Atención Primaria en estas provincias.

En concreto, se emplearán 861.228 euros para la compra de 19.476 sistemas de **monitorización continua de glucosa** para pacientes con diabetes tipo 2 en Zamora. Estos sensores, que se implantan bajo la piel, informan en tiempo real de los [niveles de glucosa](#), facilitando un mejor control metabólico de la enfermedad y reduciendo complicaciones.

La Junta ha aprobado un gasto de 955.825 euros para la adquisición de sistemas implantables de estimulación medular convencional en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid

El acuerdo también incluye una partida de 554.730 euros destinada a la **adquisición de lentes intraoculares** para intervenciones oftalmológicas en el Hospital Universitario de Burgos, mientras que otros 540.099 euros servirán para el suministro de soluciones de terapia intravenosa e irrigación en la farmacia hospitalaria de Soria. Finalmente, 732.563 euros se dedicarán al mantenimiento integral del **PET-TC** y **SPECT-TC** del Hospital Clínico Universitario de Valladolid durante el periodo 2025-2027.

En el ámbito de las **terapias avanzadas**, la Junta ha aprobado un gasto de 955.825 euros para la adquisición de sistemas implantables de estimulación medular convencional en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid. Estos dispositivos, destinados a pacientes con [dolor crónico de origen neurológico](#), se implantarán en el cuerpo para modular la actividad neuronal afectada. El contrato cubre la demanda de estos tratamientos en el periodo 2025-2028.

Otro de los acuerdos adoptados permitirá **reforzar la capacidad diagnóstica** en la provincia de Palencia. El Ejecutivo autonómico ha autorizado un gasto de 653.700 euros para la realización de 6.500 procedimientos por imagen en el Complejo Asistencial Universitario de Palencia. Durante cuatro meses se llevarán a cabo 2.000 resonancias magnéticas, 2.000 TAC y 2.500 ecografías, incluyendo estudios complejos como exploraciones cardíacas, mamarias o vasculares.

La Junta ha destinado 290.713 euros a la sustitución parcial de la climatización, renovando tuberías, acoplamientos y elementos hidráulicos en todas las plantas del hospital El Bierzo

El cuarto de los acuerdos aprobados afecta al **Hospital El Bierzo**, donde se continuará con las obras de mejora de la climatización y la red hidráulica. La Junta ha destinado 290.713 euros a la sustitución parcial de la columna 4 de climatización, renovando tuberías, acoplamientos y elementos hidráulicos en todas las plantas del hospital. El plazo de ejecución será de tres meses.

Estas obras forman parte de un proyecto iniciado en 2021 que se desarrolla por fases para **no interrumpir la actividad asistencial**. En años anteriores ya se acometieron mejoras en los bloques de hospitalización más antiguos, en zonas comunes y en varias columnas de climatización, con inversiones que superaron el millón de euros.

Con este conjunto de medidas, la Junta de Castilla y León busca **reforzar la capacidad de diagnóstico**, introducir terapias innovadoras frente al dolor crónico, modernizar equipos hospitalarios y asegurar infraestructuras en condiciones óptimas. Todo ello, reflejan desde la Junta, con el objetivo de ofrecer a los pacientes de la comunidad una asistencia sanitaria más eficaz, segura y adaptada a sus necesidades.